

1986



Manifestación contra el cierre de RTT delante del Gobierno Civil. La junta directiva de la FECAC, el Ayuntamiento de Santa Coloma de Gramenet y el equipo de RTT encabezan la multitudinaria manifestación.

El gobernador civil ordena el precinto de Radio Tele-Taxi



En 1986:

La URSS protagoniza el lanzamiento de la estación espacial MIR, mientras que en España se celebra el referéndum sobre la permanencia en la OTAN.

Un verano en extremo caluroso y seco propicia que en la montaña de Montserrat se produzca un incendio que asola la Catalunya Central. Radio Tele-Taxi organiza el voluntariado que, a bordo de más de doscientos autocares, pretende replantar la montaña.

El Abad Cassià Maria Just no lo creyó oportuno debido a las previsiones meteorológicas. No obstante, ofició una misa a modo de agradecimiento que fue transmitida íntegramente

por Radio Tele-Taxi. Al finalizar el acto, los abetos y pinos destinados a la replantación se cedieron a la comunidad benedictina para su posterior uso. La Secretaría de Comunicaciones del Ministerio de Transportes incoa diversos expedientes y finalmente, el 29 de diciembre, el gobernador civil de Barcelona, Ferran Cardenal, ordena el precinto de los equipos de Radio Tele-Taxi alegando la falta de licencia para la actividad difusora. Un